

Mercedes Sayas empezó a estudiar música en la infancia. Se tituló en piano clásico por el Conservatorio Superior de Valencia y seguidamente fue aceptada en la ESMUC (Escola Superior de Música de Catalunya), donde se formó como cantante siendo una de las profesoras pioneras en obtener la titulación oficial española de canto moderno y jazz.

Su formación y experiencia la han inmerso en multitud de estilos musicales que van desde la música clásica hasta el hip hop o el dance.

Con un largo camino recorrido como vocalista, ha formado parte de diversas formaciones y espectáculos del territorio nacional. A nivel internacional ha trabajado con Theater Properties en la gira por Sudamérica del musical "Shrek" y en la ciudad de Miami como residente de "Jazziz" y "Hard Rock", donde pudo profundizar en multitud de estilos musicales como el góspel, jazz, soul, latin, reggae o r&b, entre otros, consolidándose como una artista versátil y amante de la música americana.